
O vereador Rosivaldo Cordovil (PSDB), membro da 8° Comissão de Transporte,
Mobilidade Urbana e Acessibilidade, da Câmara Municipal de Manaus (CMM),
participou, na manhã de quarta-feira (15/4), da entrega dos 42 ônibus novos que serão
integrados à frota do transporte coletivo da cidade de Manaus. A entrega dos novos
ônibus ocorreu na Avenida das Torres, zona Norte da capital. Segundo o parlamentar,
a entrega faz parte do planejamento da prefeitura Municipal de Manaus, que tem se
empenhado para dar mais segurança, comodidade aos usuários do sistema de
transporte público, bem como aos trabalhadores que integram o sistema. Além disso, o
vereador ressaltou a importância da nova frota, como forma de evitar as aglomerações
com o excesso de passageiros durante a pandemia.

O parlamentar afirmou ainda que vêm cumprindo o seu papel como representante da
população que o reelegeu e confia no seu trabalho. “Estive presente na entrega da
nova frota, fiscalizando, pois sei da importância que esses novos veículos representam
para a população de Manaus, que receberão uma frota moderna, que atendem aos
critérios de acessibilidade e que vão reforçar a frota de veículos do transporte coletivo
da cidade de Manaus,” afirma Rosivaldo.

Na ocasião, o vereador parabenizou o prefeito de Manaus David Almeida (Avante),
pelo empenho e pelas melhorias que têm realizado na cidade. “A prefeitura está
trabalhando na reestruturação de todo o sistema de transporte de Manaus e essa nova
frota trará mais comodidade e conforto para os usuários do sistema de transporte
público”, salientou Rosivaldo.

Amigo de verdade, sempre!

Rosivaldo Cordovil diz que renovação da frota
traz comodidade a passageiros e rodoviários
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Segundo Rosivaldo, há anos a população local vem pedindo a intervenção do poder público para implantar a sinalização
no referido trecho. Com o objetivo de tentar solucionar a demanda apresentada, o parlamentar convidou o Diretor
Presidente que responde pela pasta, para realizar a vistoria e através da Secretaria implantar o semáforo no trecho.
Durante a visita, o diretor presidente do IMMU garantiu que a sinalização será implantada conforme pedido do vereador
Rosivaldo Cordovil, e aproveitou a ocasião para informar que farão algumas adequações em conjunto com a Secretaria
Municipal de Infraestrutura-Seminf, para a implantação do semanário, além de modificações na circulação da via, assim
como um alargamento no trecho.

Rosivaldo agradeceu a Paulo Henrique pelo o empenho e parabenizou o prefeito de Manaus David Almeida (Avante), que
prontamente atendeu a demanda da população local. “Quero agradecer mais uma vez ao Prefeito David Almeida, que
prontamente vêm nos atendendo nas demandas apresentadas que trazem melhorias e qualidade de vida para a nossa
população. Ele que vêm se empenhando, trabalhando na infraestrutura e modernização da mobilidade da cidade, ”
salientou Rosivaldo. 

Na manhã de quarta-feira (07/04), o vereador
Rosivaldo Cordovil (PSDB), realizou vistoria na
obra de reforma das plataformas centrais de
ônibus e da reconstrução da estrutura do
Terminal de Integração 1 (T1), na avenida
Constantino Nery, que foram iniciadas na gestão
do Executivo passado e estão sendo realizadas
com lentidão e algumas chegaram a ser
interditadas.

De acordo com o parlamentar, esta obra trará
muitos benefícios para a população da cidade e
informa que continuará acompanhando a
finalização da reconstrução da estrutura do
Terminal, interditado desde 2020. 
"Estas obras integram o pacote de melhorias para
o sistema de transporte coletivo da cidade de
Manaus." salientou Rosivaldo. 

Rosivaldo Cordovil realiza vistoria na reforma das
plataformas de ônibus do Terminal 1

Rosivaldo Cordovil pede implantação de semáforo em avenida do Parque das Laranjeiras

Na sexta-feira (16/4), o vereador Rosivaldo Cordovil (PSDB),
realizou uma visita técnica, juntamente com o Diretor
Presidente do Instituto Municipal de Mobilidade Urbana- IMMU
Sr. Paulo Henrique Martins, onde foi realizado um
levantamento para realizar a implantação da sinalização
horizontal e vertical na Avenida Rio Branco, localizada no
Parque das Laranjeiras, com o objetivo de melhorar a
segurança e comodidade dos pedestres e dar fluidez no tráfego
local. 

Rosivaldo Cordovil diz que auxílio vai gerar
recursos econômicos e renda para população.

No plenário Adriano Jorge, na Câmara Municipal de Manaus (CMM), o vereador
Rosivaldo Cordovil (PSDB), votou favorável em regime de urgência ao Projeto de
Lei que cria o Auxílio Empreendedor para dar continuidade a atividade econômica
dos permissionários, empreendedores e trabalhadores informais de Manaus em
razão da pandemia da covid-19. De acordo com texto do projeto, o auxílio
emergencial será concedido e pago em parcela única.

De acordo com Rosivaldo Cordovil (PSDB), o auxílio chegou em um momento
oportuno, pois muitos desses profissionais ficaram sem trabalhar por bastante
tempo durante essa pandemia e isto prejudicou muita gente. “A gente viu a
necessidade e tem sensibilidade de que esses profissionais precisam desse apoio
nesse momento. Além disso esse auxílio irá também injetar recursos na nossa
economia e gerar renda para muitas outras famílias”, disse Cordovil.

Rosivaldo reúne com os permissionários da
Feira do São José2.

"Ouvi as reivindicações dos
permissionários da Feira do
bairro São José 2 e nos
comprometemos de encaminhar
as suas demandas aos órgãos
competentes para tentar
solucionar as questões
apresentadas".



O vereador Rosivaldo Cordovil (PSDB),
apresentou Moção de parabenização,  para
deliberação Plenária, na Câmara Municipal
de Manaus, em comemoração aos
aniversários dos Bairros Cidade Nova e São
Jorge, que neste dia 23 de abril, comemoram
mais um ano de existência. Para Rosivaldo,
são bairros de grande importância, pois
fazem parte da sua história, além de serem
bairros que sempre sempre se sentiu
acolhido.

Membro da Paróquia de São Jorge, onde
participa do Terço dos Homens, além de ser
Coordenador da CEB´S Nossa Senhora de
Fátima, Rosivaldo garantiu que no início do
seu mandato como parlamentar, apresentou
o Projeto de Lei que Instituiu no calendário
Oficial de Manaus, 23 de abril, Aniversário do
bairro São e Jorge. Hoje,  já sancionada
como Lei nº1907/2014, podendo ter suas
comemorações garantidas. Assim como a Lei
nº380/2013, que também Instituiu a inclusão
do aniversário do bairro Cidade Nova no
calendário oficial de Manaus. Bairro onde o
vereador passou grande parte de vida, como
morador, e que tem um carinho imenso pelo
bairro que faz questão de ajudar e levar
melhorias para os moradores, como
representante daquela população.

Rosivaldo Cordovil parabeniza os bairros Cidade Nova e
São Jorge por mais um ano de existência.

Parabéns Cidade Nova! 

Parabéns São Jorge!
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FALE COM O VEREADOR 

Compromisso com Manaus
Visitas no Gabinete 26, na Câmara Municipal de Manaus

" Creio que logo tudo vai
passar e vamos poder

voltar aos atendimentos
presenciais para juntos

construirmos um mandato
participativo."


